

toute la durée de ses merveilleux succès en affaires, Andrew Carnegie a été entouré de secrétaires privés et de divers subordonnés qui avaient tout le loisir voulu pour apprendre ses méthodes, et cependant peu de ces hommes qui l'aidaient sont arrivés à un succès personnel. C'est la qualité de l'homme qui fait le succès et, pour la plupart, nous devons nous contenter d'un résultat modeste dans la vie, parce que nous ne sortons pas de l'ordinaire. Toutefois, nous sommes capables de faire beaucoup plus que nous ne faisons et nous pouvons tous nous améliorer. Comment produire plus que nous ne produisons? Comment nous améliorer? Voilà le sujet que je désire traiter dans cet article.

Il est difficile de décrire en peu de mots ce qui produira le succès, mais si j'essais de donner une brève analyse de la puissance d'un grand homme, je devrais dire qu'elle consiste en une émotion soutenue. Les hommes dont les noms paraissent dans les encyclopédies et sont remarquables en littérature, en art militaire ou dans le commerce, peuvent être intéressés vingt-quatre heures par jour à ce qu'ils font. L'intérêt de l'homme ordinaire va et vient. Il vacille et s'éteint, comme la flamme d'une lampe à pétrole dans un courant d'air, qu'il faut rallumer de nouveau.

Un de mes amis vint me voir un soir; je lui montrai ma bibliothèque et lui récitai quelques courtes poésies. Il fut enchanté de mes livres et il prit immédiatement la résolution d'augmenter sa propre bibliothèque, de lire davantage, et d'orner son esprit de quelques poésies. Je crois pouvoir dire en toute sûreté que son inspiration ne dura pas trente minutes. Avant qu'il fût revenu chez lui, il avait oublié sa soirée et son esprit était retombé de nouveau dans l'ornière coutumière. Le solliciteur d'assurance assiste à une assemblée d'agents et entend des discours et des allocutions faits par ses supérieurs et par des écrivains en renom. Son enthousiasme est immédiatement enflammé et il prend la résolution d'être l'homme le plus important dans son district pendant le trimestre suivant ou la semaine suivante. Mais au moment où il arrive de nouveau dans son territoire, son enthousiasme a disparu, son énergie et son initiative sont revenues à ce qu'elles étaient auparavant. En comparaison des grandes pensées et du noble but qu'il se proposait alors que l'assemblée avait produit chez lui une certaine excitation, ce qu'il accomplit ensuite est maigre et digne de pitié.

Ces deux exemples forment l'histoire de la moyenne des hommes. Nous sommes tout feu et flamme un jour et froids

le lendemain, enthousiastes, résolus et fermes un moment, apathiques et indécis le moment d'après. Nous nous faisons certainement beaucoup d'illusions au sujet des grands hommes, mais je suis sûr d'une chose: un grand homme ne s'enflamme pas, ne perd pas son enthousiasme et ne conçoit pas des impossibilités comme les hommes ordinaires le font. Si nous pouvions, nous, hommes ordinaires, trouver quelque moyen de fixer notre humeur exaltée, nous pourrions presque nous transformer en grands hommes.

(A suivre).

Villégiature d'été

Si vous êtes amateur de pêche, de canotage, de campement ou de l'étude des animaux sauvages, allez au Algonquin National Park d'Ontario pour votre villégiature d'été. Une réserve de chasse et de pêche de 20,000,000 d'acres, parsemée de 1,200 lacs et rivières vous attend, avec toutes les attractions que la nature peut offrir. Excursions magnifiques en canot: 2,000 pieds d'altitude au-dessus du niveau de la mer. Atmosphère pure et vivifiante. Exactement l'endroit qu'il faut à un jeune homme pour ses vacances d'été. Une brochure intéressante et descriptive, avec une quantité d'illustrations, donnant tous les renseignements à ce sujet est envoyée gratuitement sur demande adressée à M. J. Quinlan, gare Bonaventure, Montréal, Qué.

La Prévoyance

COMPAGNIE d'assurance de Garantie et contre les Accidents, constituée en corporation par une loi spéciale de la Législature de Québec, V Edouard VII,

Chapitre 68, est une Compagnie essentiellement Canadienne-Française, organisée sur des bases scientifiques, avec un capital de \$100,000.00 Elle offre une sécurité absolue à tous égards. Elle fait des contrats d'assurance contre la Maladie, les Accidents, le Vol diurne ou nocturne, les bris de glaces, pour couvrir la responsabilité des Patrons, ainsi que pour garantir la fidélité des employés.

Bureau Principal: 7 Place d'Armes, MONTREAL.

P. BONHOMME, Gérant Général.



La Compagnie d'Assurance "CROWN LIFE"

Emet toutes sortes de polices incontestables à partir de la date de leur émission. Des prêts peuvent être obtenus après la deuxième année. Aucune restriction quant aux voyages, à l'occupation ou à la résidence. C'est maintenant le moment de vous assurer. Un délai peut signifier une perte irrémédiable du capital investi.

Directeurs pour la Province de Québec: { Lt. Col. F. C. HENSHAW, RODOLPHE FORGET, M.P.
Hon. H. B. RAINVILLE. H. MARKLAND MOLSON.

STANLEY HENDERSON, Gérant Général pour la Province de Québec.

Celui qui remet toujours au lendemain laisse toujours passer l'occasion.

Bureaux:
Chambres de la Banque Sovereign, rue St-Jacques,
MONTREAL.